

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 24. Mai 2011

Die Badeseen in Mainhausen sind wieder geöffnet

Ordnungsamt fordert korrektes Parkverhalten

Immer wieder in der Sommerzeit wird vom gemeindlichen Ordnungsamt und vom Rettungsdienst und Feuerwehr festgestellt, dass Besucherfahrzeuge die Rettungszufahrten und die Zu- und Ausfahrten von Firmen zuparken. Um diesem Parkverhalten entgegenzuwirken, werden auch in diesem Jahr wieder massive Kontrollen durchgeführt und entsprechende Verwarnungen ausgesprochen.

Die Gemeinde Mainhausen appelliert an die Autofahrer, Ihre Fahrzeuge entsprechend zu parken. Unter Umständen können Fahrzeuge auch abgeschleppt werden. Die Kosten trägt der Fahrzeughalter.

?